

# AWNI

## Rutan Kebumen Siap Terima PPL Mahasiswa Universitas Islam Negeri Profesor Kiai Haji Saifuddin Zuhri Purwokerto

Rita Puspita Dewi - [KEBUMEN.AWNI.OR.ID](http://KEBUMEN.AWNI.OR.ID)

Dec 17, 2024 - 14:55



*rutankebumen*



Kepala Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Kebumen menerima kedatangan 7 Mahasiswa Universitas Islam Negeri Profesor Kiai Haji Saifuddin Zuhri Purwokerto, Selasa (17/12).

Kedatangan tersebut terkait persetujuan tentang penempatan lokasi Praktek Pengalaman Lapangan (PPL) Tujuh mahasiswa UIN Prof. K. H. Saifuddin Zuhri di Rutan Kebumen.

Karutan pun menjelaskan hal-hal yang harus diperhatikan selama pelaksanaan PPL di Rutan Kebumen. "Nantinya kami akan memberikan jadwal tugas bagi mahasiswa serta mengikutkan mereka dalam berbagai seksi yang ada di rutan, khususnya dalam hal pembinaan" jelasnya.

Diakui Karutan, koordinasi ini penting sebagai persiapan penempatan mahasiswa PPL UIN Prof. K. H. Saifuddin Zuhri di Rutan Kebumen. Mereka yang akan menjalankan PPL juga akan diberikan pembekalan tentang situasi, kondisi, dan aturan yang harus dijalankan selama melaksanakan kegiatan.PPL.

"Kami berharap kerjasama ini akan terus ditingkatkan sehingga nantinya bukan hanya kegiatan PPL mahasiswa saja, tetapi kerjasama dalam hal pembinaan kerohanian mengingat latar belakang UIN Prof. K. H. Saifuddin Zuhri sebagai salah satu universitas berbasis Agama Islam di Kabupaten Banyumas" tambah Karutan.

Mahasiswa PPL UIN Prof. K. H. Saifuddin Zuhri pun mengapresiasi sambutan hangat yang diberikan pihak rutan terkait pelaksanaan PPL mahasiswa. "Kami mengapresiasi pihak rutan yang membuka diri terhadap pihak luar, termasuk akademisi dan mahasiswa, untuk ikut berkontribusi dalam meningkatkan pelayanan dan kemajuan Rutan Kebumen, khususnya dalam pembinaan kerohanian" ucap lusiya, salah satu mahasiswa.

Baik Karutan Kebumen maupun pihak UIN Prof. K. H. Saifuddin Zuhri berharap pelaksanaan PPL dapat berjalan lancar dan memberikan manfaat positif, baik secara akademik maupun pembinaan di rutan.